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- с таким заголовком пресс-служба ОАО «ОмскВодоканала» отчиталась о
посещении в нынешний понедельник депутатами «Единой России» и КПРФ
станции водозабора и водоподготовки предприятия. Уже на следующий день, во
вторник, в Куйбышевском районном суде г.Омска начался судебный процесс по
иску ОАО к Горсовету… 

      

  

 

  

Деревню Падь Омского района, где расположена водозаборная станция ОАО
«ОмскВодоканал», посетили депутаты Горсовета Игорь Поребняк («ЕдРо») и Геннадий
Дроздов (КПРФ). Политических оппонентов познакомили с особенностями «подъема
воды из реки Иртыш для ее последующей транспортировки на станцию
водоподготовки». На Ленинской очистной станции народные избранники «оценили
высокое качество омской водопроводной воды, отведав чая с пирогами».

  

А завершилась познавательная экскурсия в лабораторном центре. Здесь господину
Погребняку и товарищу Дроздову «показали технологический процесс подготовки
питьевой воды». Как отмечает пресс-служба ОАО, «депутаты ещё раз убедились, что
Омск обоснованно занял четвёртое место среди городов-миллионников по качеству
воды».

  

Как следует из отчета о депутатской поездке, это первый вояж из четырех
запланированных. В том же составе будут местные депутаты знакомиться с другими
объектами «ОмскВодоканала» или в другом не уточняется. Как, впрочем, и о реальных
причинах внезапно возникшего интереса предприятия-монополиста к представителям
местного депутатского корпуса.
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Поездка, о которое поведала пресс-служба ОАО, состоялась 17-го ноября, в
понедельник, а 18-го в Куйбышевском районном суде г.Омска состоялось судебное
заседание по иску «ОмскВодоканала» к Омскому городскому Совету, где ОАО требует
«признать не соответствующим федеральному законодательству нормативные акты
Омского городского Совета (решение ОГС №195 от 04.12.2013г.)», по которому местные
депутаты дали согласие мэрии Омска «установить арендную плату муниципального
имущества для «ОмскВодоканала» в сумме 400 млн рублей в год» и «вдвое поднять
амортизационные отчисления».

  

Результат вчерашней судебной баталии оперативно узнать не удалось, но, судя по его
скоротечности, судья Марат Сарафалеев вынужден был отложиться по ходатайству
одной из сторон.

  

Александр Грасс

 2 / 2


